

# La UMH asciende al séptimo puesto de las universidades españolas más sostenibles

► El centro mejora por quinto año consecutivo su puntuación en el GreenMetric Ranking, hasta alcanzar un 76% del máximo establecido

**BORJA CAMPOY**

■ La última edición del GreenMetric Ranking of World Universities 2021 sitúa a la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche en el puesto 129 del ranking mundial, en el que han concurrido 956 universidades. A nivel nacional, la UMH se sitúa en el séptimo lugar de las 28 universidades participantes y la primera entre las valencianas. Por quinto año consecutivo, la UMH ha mejorado su propia puntuación respecto a años anteriores y alcanza el 76% del máximo establecido.

El GreenMetric ha presentado la actualización de su ranking de sostenibilidad universitaria. La novedad, en esta edición, es que se han incorporado indicadores relacionados con la gestión del impacto de la pandemia covid-19 en las universidades y la medición

de nuevos aspectos sociales, culturales y económicos de sostenibilidad, que se unen a los tradicionales parámetros.

El GreenMetric Ranking of World Universities es una iniciativa de Universitas Indonesia, lanzada en 2010, que evalúa más de medio centenar de indicadores de las instituciones académicas, repartidos en seis categorías: entorno e infraestructura, energía y cambio climático, residuos, agua,

La clasificación también ha tenido en cuenta la gestión de la pandemia que se ha realizado en el campus ilicitanos

transporte, así como educación e investigación. La recopilación de los datos para concurrir en este ranking ha sido coordinada por el Área Ambiental y Desarrollo Sostenible del Vicerrectorado de Inclusión, Sostenibilidad y Deportes de la UMH, con la colaboración de diferentes unidades administrativas y de gestión de la propia Universidad.

## Referencias mundiales

A nivel mundial, en las últimas ediciones de esta clasificación algunas de las universidades más valoradas han sido: Wageningen University & Research (Países Bajos), University of Oxford (Reino Unido), University of Nottingham (Reino Unido), Nottingham Trent University (Reino Unido), University of California (EE UU), Umwelt-Campus Birkenfeld (Ale-



El campus es un lugar de paseo para muchos ilicitanos.

MATÍAS SEGARRA

mania), University of Groningen (Países Bajos), Leiden University (Países Bajos), University College Cork (Irlanda) o Università di Bologna (Italia).

La UMH está muy sensibilizada en la cuestión de la sostenibilidad ambiental y, por este motivo y entre otras acciones, ha puesto en marcha un plan para eliminar la presencia de miles de vehículos privados que acuden a sus campus a diario, del mismo modo

que le ha declarado la guerra al plástico y busca el consumo cero entre los miembros de su comunidad. Por este motivo, desarrolló una campaña basada en la eliminación del plástico que se incluye en las condiciones de los pliegos de contratación de las cafeterías cuando se renuevan. Para conseguir estos objetivos, en la UMH se aplican medidas que pretenden crear conciencia y hábitos más sostenibles entre su comunidad.